

Mit grosser Betroffenheit, Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Mitarbeiterin und Kollegin

Marie-Louise Anna Pfister

13. Januar 1960 – 10. Juli 2020

Sie wurde von ihrer schweren Krankheit, welche sie tapfer und mit der ihr eigenen Kraft und positiven Haltung vorbildlich ertragen hat, erlöst.

Marie-Louise Pfister war seit 2008 Paarberaterin an unserer Beratungsstelle in Zürich. Dank ihrer grossen Fachkompetenz und dem hohen persönlichen Engagement für ihre Klient*innen war sie eine gefragte und erfolgreiche Beraterin und Workshop-Leiterin.

Auch die Weiterentwicklung unserer Organisation hat Marie-Louise Pfister in aktiver, verbindlicher und vertrauenswürdiger Weise mitgestaltet. Mit ihrer warmherzigen und humorvollen Art prägte sie dabei das Arbeitsklima positiv und war eine sehr geschätzte Kollegin und Mitarbeiterin.

Wir werden sie in bester Erinnerung behalten.

Im Namen der Trägerschaft des Ökumenischen Vereins Paarberatung und Mediation im Kanton Zürich sowie der Kolleginnen und Kollegen

Pfrn. Rita Famos
Präsidentin

Stefan Brühlhart
Geschäftsführer

Die Abschiedsfeier findet im Familien- und Freundeskreis statt.